

Yo conocí un mundo ambiguo

ARMIN G. MALDONADO

Image not found.

Capítulo 1

Siempre será posible notarlo, incluso en el mundo de la exactitud, involucrado dentro de lo considerado normal y las estructuras de lo adecuado y propio, es necesario poder ver y reconocer la ambigüedad de las cosas, no todo puede ser de una manera, pero que todos quieran ver el mundo con una sola perspectiva es distinto... El que se dice bueno puede tener malicia y dentro del que se dice malo bondad se puede encontrar.

Jamás había conocido un mundo tan extraño, llegando al punto de sentirme tan pequeño a pesar de mi tamaño y fuerza, tan perdido y vulnerable, sin recordar en su totalidad de dónde vengo y si estoy aquí ahora ¿para qué ha sido?, que compleja situación, ¿por qué en un momento todo puede ser tan distinto? Ya no hay más del otro mundo... ahora estoy en este lugar, pero no creo conocerlo todo y menos conocerme a mí.

Tengo un miedo latente y hay un susurro en mi cabeza al que no puedo acallar, lleno de tantos reproches hacía mí mismo y mis acciones, hacía este nuevo mundo y sus condiciones, pero ¿qué he de hacer? Si controlarlo todo no puedo, y a este sitio... a este sitio simplemente lo desconozco, todo lucía mejor en el antiguo terreno pero ahora el miedo prevalece y... ¿Por qué no me siento tan libre? ¿Por qué no me siento yo? ¿Por qué ahora lo que hago parece incomodarme un poco en este contexto?, ¿Es que era necesario salir del increíble lugar del que llegue? Puede que sí.

Un poco de incomodidad nunca es veneno cuando se vuelve aprendizaje, así que puede que me haga algo de bien este lugar, puede... más los recuerdos de aquel mundo que estaba caracterizado por la calma y miedos silenciosos aún se siente latente ahora que he llegado aquí, es como si te echaran de un momento a otro y no pudieras comprender siquiera tu propia existencia ante el ruido.

Y es que en este lugar hay algo en particular y sí, me refiero a ese ruido y la evidente prueba de que aquí todos los silenciadores del miedo están descompuestos y no solo eso, sino que un eco interno los hace repetirse y acrecentarse como si no fuese suficiente con su fuerza, espero que una vez que aprenda a andar en este lugar pueda corregir tal avería, sin embargo, mi presente angustia se encuentra centrada en dos cosas: La primera es mi desconocimiento del lugar al que llegue... es decir, no sé ni a dónde dirigirme y creo que me encuentro prácticamente solo, por si fuera poco la segunda, es que siento que he perdido una parte de mí desde el momento en que abrí los ojos en este lugar, he perdido algo esencial estoy seguro, no sé qué es exactamente pero he de encontrarlo

aun sin saber por dónde empezar.

No me gusta empezar las cosas sin un trayecto fijo pero ¿cómo ha de comenzar alguien cuando se encuentra en medio de la nada perdido? Si me quedo quieto moriré y aunque me quieran ayudar si no empiezo por mi propia voluntad igualmente moriré, así que prefiero aventurarme aunque pueda morir igualmente en el intento, creo que es mejor a no hacer ningún esfuerzo al respecto.